Tolles Auftreten unserer Talente

Beim Turnier der DFB Partnerschulen in Gütersloh konnten sich unsere Talente eindrucksvoll in Szene setzen. Herr Bikliqi, Herr Merschel, Frau Gossen sowie Herr David übernahmen freundlicherweise den Fahrdienst zum Schulzentrum Ost Gütersloh, das gegenüber der Freizeitanlage "die Welle" liegt.

Gleich zu Beginn musste die Mannschaft gegen das Antonianum Geseke antreten, die eine sehr homogene Mannschaft stellen konnten. Das Team aus der Soester Börde erwies sich als das stärkste Team des Turniers. Leider konnten wir zweimal den gegnerischen Auswahlspieler nicht aufhalten, so dass er den bestens aufgelegten Emre im Tor bezwingen konnte. Mit 0:2 ging somit das erste Spiel verloren. Gegen den Topfavoriten aus Gütersloh konnten wir 3 tolle Tore herausspielen (Joshi, Besir, Mikael), so dass wir uns verwundert die Augen rieben und feststellten, dass wir dieses Spiel 3:1 gewonnen hatten. Super!

Gegen das Brede Brakel Gymnasium aus dem Kreis Höxter entwickelte sich ein völlig offenes Match. Emre parierte einige Male überragend, Samet konnte mit bissigen Zweikämpfen überzeugen und Mikael konnte eine feine Hereingabe von Inga verwerten. Mit Glück, tollem Einsatz und taktischem Geschick konnten wir den knappen Vorsprung über die Zeit retten. Gegen das Stadtgymnasium Detmold hatte unsere Mannschaft zunächst großes Glück, denn Emre im Tor bewahrte uns vor sicheren Gegentoren, als die Hintermannschaft plötzlich sehr löchrig wurde. Durch taktische Umstellungen konnten wir das Spiel von unserem Tor fernhalten und eigenen Angriffe starten. Inga, Mikael und Besir konnten vorangegangene Doppelpassaktionen hervorragend verwerten und einen 3:0 Erfolg herausschießen. Gegen die Realschule Nieheim entwickelte sich ein wahrer Krimi. Joshua, Inga und Mikael vollstreckten nach sehenswerten Aktionen souverän. Als sicherer Gewinner ließ man dann die "Zügel" etwas schleifen.

Emre war bei 2 Distanzschüssen machtlos, als der Ball im Spielaufbau vertändelt wurde. Der Gegner kam bis auf 2:3 heran. Zu unserer ganzen Überraschung pfiff der Schiedsrichter nach einem angeblichen Foulspiel von Samet Strafstoß für Nieheim in der wahrlich letzten Sekunde. In der Halle knisterte es vor Spannung. Der Schütze lief an und schoss halb hoch in die linke Ecke, doch Emre konnte auch diesen Ball noch reaktionsschnell abwehren. Alle Augustdorfer lagen sich in den Armen. Toll Emre!! Auch diese Hürde wurde genommen. Gegen das Gymnasium aus Höxter wirbelten zunächst Chris und Timo im Angriff, die von Nick sorgten unterstützt wurden. Wiederum 2 Doppelpässe Einschussgelegenheiten, die Inga und Mikael nutzen konnten. Timo, Raul, Chris und Nick mussten dann noch in aller Not klären, doch Höxter gelang nur noch der Anschlusstreffer zum 1:2.

Die Gesamtschule aus Hüllhorst war unser Abschlussgegner bei diesem Turnier. Hoch überlegen drückten wir diesem Spiel unseren Stempel auf und überrannten den Gegner förmlich mit 7:0. Timo, Raul, Chris, Mikael, Inga, Besir (2) trugen sich noch als Torschützen ein. Mit 18 Punkten hatte die Truppe genauso viele Punkte wie das Antonianum aus Geseke, doch verwies uns das etwas schlechtere Torverhältnis auf den 2. Platz.

Insgesamt ein sehr erfreuliches Auftreten und Abschneiden des gesamten Teams der Realschule Augustdorf. Als kleinste Partnerschule trumpfte das Team überraschend gut auf. Herzlichen Glückwunsch!!!

Doch beherzigt: "Wer nicht lernt besser zu werden, verlernt gut zu sein"

In diesem Sinne

Christian Meier

Dabei waren:

Emre Cellikaya (7c), Raul Kirsch (7a), Nick Keller (7c), Inga Merschel (6a), Besir Bikliqi (6b), Mikael Özsahin (6b), Joshua Gossen (6b), Timo Knittel (5b), Chris David (5b) und Samet Bulut (5a)

